



Communauté de communes Jura Nord,  
1, Chemin du Tissage,  
39700 Dampierre,  
03 84 71 12 17

### ***Projets - Investissements***

## **Richard Vignon, Préfet du Jura : « Des élus en symbiose avec leur territoire »**

**Le 3 mars dernier, le nouveau préfet du Jura Richard Vignon a consacré sa demi-journée à la découverte de la communauté de communes Jura Nord. Une immersion dans les secteurs économique, culturel, sportif et de la sécurité publique d'un territoire, Jura Nord.**

Accompagné du sous-préfet de l'arrondissement de Dole Nicolas Ventre, en présence des parlementaires Jean-Marie Sermier et Gilbert Barbier, le représentant de l'Etat a souhaité prendre connaissance des projets de l'intercommunalité. Accueillis par le président de Jura Nord Gérôme Fassenet, ils ont découvert, au gré des différents sites stratégiques, les axes forts de développement de Jura Nord. D'abord l'accueil, à travers la construction d'un nouveau pôle scolaire à Gendrey et le développement du sport et de la culture (rénovation du gymnase de Fraisans et de l'Ecole de musique et de danse d'Orchamps), mais aussi le développement économique (développement de la zone d'activité de Dampierre et des énergies renouvelables), et l'environnement (réhabilitation des bâtiments et du patrimoine existants, avec notamment l'ouverture d'une micro-crèche à Salans, la création d'une unité de méthanisation...).

La délégation s'est d'abord rendue à l'Ecole de musique et de danse intercommunale à Orchamps, puis à Ranchot, où la future caserne de pompiers devrait sortir de terre en 2018. A Fraisans, le projet de réhabilitation globale du gymnase a été présenté au Préfet, attentif à la qualité des services offert à la population.

Richard Vignon a pu ensuite prendre connaissance des autres projets de Jura Nord : le projet d'extension de la zone d'activité économique de Dampierre, l'étude de programmation et d'aménagement d'une nouvelle gendarmerie à Dampierre, la création d'un pôle éducatif de huit classes et d'un accueil de loisirs avec restauration scolaire à Gendrey, et le projet de construction d'un parc éolien et d'une unité de méthanisation à Gendrey.

**« Des très bonnes conditions d'accueil des enfants »**

Gérome Fassenet, tout au long de la visite, a rappelé que ces projets sont l'aboutissement d'un travail de trois années, accompagné par la bienveillance des services de l'Etat. De son côté, le Préfet du Jura a salué « *les très bonnes conditions d'accueil des enfants de Jura Nord, les citoyens du futur* », et la qualité des échanges avec les élus. « *Ce matin, j'ai rencontré des élus en symbiose avec leur territoire, a-t-il souligné. J'ai été marqué par la démarche d'utiliser le patrimoine existant en déshérence afin de le réhabiliter et redonner vie aux communes. Soyez assurés que l'Etat vous accompagnera dans cette démarche. J'ai également constaté l'importance que vous accordez au fait de procurer des équipements modernes aux forces de sécurité publique, pompiers et gendarmes. Mais même si nous avons augmenté le budget des dotations d'équipement des territoires ruraux (DETR) qui a été amené à 11,5 millions pour 2017 pour le Jura, il faudra prioriser les prétentions. J'ai vu de beaux projets ce matin, alors dépêchez-vous de les concrétiser, afin que je puisse couper le ruban avec vous !* »